

CYBER'ÉTHIQUE

Les données génétiques

Mercredi 4 février 2026

De 18h30 à 20h30

Nos gènes racontent bien des choses : ils parlent de nos risques futurs, de nos origines, parfois même de nos proches. À l'heure où les tests génétiques se démocratisent et où les données circulent, une question s'impose : qui peut savoir quoi, et jusqu'où ?

Ce cyber'éthique propose de réfléchir ensemble à la frontière entre progrès médical, vie privée et nouvelles formes de vulnérabilité.

INTERVENANTS

Mr le Pr Julien Thevenon, Chef du service Génétique, Génomique et Protection du CHU Grenoble Alpes

Mme Emmanuelle Rial-Sebbag, Juriste et directrice de recherche à l'Institut national de la santé et de la recherche médicale

MODÉRATION

Mr le Pr Patrice Morand, CHU Grenoble Alpes, co-directeur EREARA

Mr Eric Laporte, chargé de mission, EREARA

Inscription gratuite et obligatoire via le site internet
WWW.EREARA.COM

